résidents toujours en demande d'initiatives amicales.

(Texte et photo S. B.)

LA VERDIÈRE

n-

L'aéromodélisme devient populaire

Alain Barrier, président des Ailes verdiéroises, le club d'aéromodélisme né en 2001, avait de quoi être satisfait pour la 12º journée spécialisée. Un soleil radieux a permis à tous les avions, planeurs et hélicoptères de décoller. Sept clubs de la région, dont celui du Cannet-des-Maures fidèle depuis la première heure, sont venus offrir un joli ballet d'objets volants. Une vingtaine de pilotes ont tenu la tête en l'air à une plus d'une centaine de spectateurs. C'était l'occasion pour le « petit nouveau » du club verdiérois, Pierre Tissot (photo ci-dessus) de montrer ses maquettes plus vraies que nature. Avec Muriel, son épouse, il a volé dans toutes les régions de France, pour la joie « d'accompagner avec les oiseaux ». À midi, tous se retrouvaient sous les barnums pour une paella géante avant de reprendre les démonstrations.

(Texte et photo J. C.)

Rens: foyer rural au 04.94.04.19.37 ou Alain au 04.94.04.19.52.

